



Nuisances sonores piscine intercommunale

Par clago

Bonjour,

Nos voisins et nous mêmes subissons depuis plus d'une année une nuisance sonore venant de la chaufferie de la piscine intercommunale.

Nous avons alerté le maire à plusieurs reprises ainsi que la communauté de commune, des mesures sonores ont été réalisées, il parait que les normes sont anormales et rien n'est fait depuis un an.

Le bruit est intense et récurrent, nous l'entendons parfois à l'intérieur de nos habitations. Il s'agit du bruit des chaudières qui se mettent en marche.

La communauté de commune nous dit depuis plusieurs mois qu'elle est consciente du problème mais rien ne se passe. Que pouvons-nous faire ?

Merci de venir à notre aide.